

Impulsan Cuba y Alemania vínculos económicos y comerciales



La Habana, 18 feb (RHC) La viceministra primera de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera de Cuba, Ana Teresita González, y la embajadora alemana, Heidrun Tempel, analizaron en La Habana cómo impulsar las relaciones económicas entre ambos países.

Sostuvimos positivo encuentro con la embajadora alemana, escribió la alta funcionaria cubana en su cuenta en Twitter.

Durante la reunión "valoramos la marcha de las relaciones económicas, comerciales y de cooperación entre ambos países, sus potencialidades y las posibilidades de incrementar los vínculos con el empresariado alemán", subrayó.

El pasado año las autoridades cubanas aprobaron la instalación de la primera firma alemana en la Zona Especial de Desarrollo del Mariel, en el occidente de la nación caribeña.

La empresa producirá y ensamblará válvulas industriales, sistemas hidráulicos y neumáticos, así como equipos dinámicos y sus componentes. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/214723-impulsan-cuba-y-alemania-vinculos-economicos-y-comerciales>



Radio Habana Cuba